

Inauguran proyecto de cooperación japonesa con sistema de salud cubano



Inauguran proyecto colaboración de Salud Japón-Cuba. Foto: Yugdanis Vicet Gómez

Santiago de Cuba, 18 mar (RHC) La cooperación en materia de Salud Pública entre Japón y Cuba se consolida hoy luego de la inauguración aquí, de un nuevo proyecto a través de la ONG suiza Chamaquito.

La ceremonia tuvo lugar en el Hospital Clínico Quirúrgico Dr. Juan Bruno Zayas en presencia del Embajador de Japón en Cuba, Excmo. Sr. Nakamura Kazuhito, el presidente de la ONG Chamaquito Mark Kuster y autoridades del Gobierno y de Salud Pública.

La apertura del proyecto "Instalación de equipos médicos para neonatos en dos hospitales de la provincia de Santiago de Cuba" estuvo respaldada por la donación de un gasómetro para el Hospital Infantil Juan de la Cruz Martínez Maceira y dos incubadoras al Clínico Quirúrgico Juan Bruno Zayas Alfonso.

Las donaciones son producto del financiamiento de la embajada de Japón y se hacen efectivas a través de la ONG suiza Chamaquito, que participa en varios proyectos en Santiago de Cuba.

Al respecto el embajador de Japón Nakamura Kazuhito expresó que espera que este proyecto contribuya a mejorar la atención a lactantes y recién nacidos, que los equipos se utilicen de forma segura y sostenible e insistió que las donaciones son fruto de la buena voluntad del pueblo japonés hacia los cubanos.

El presidente y fundador de la ONG suiza, Mark Kuster, dijo que poder ayudar a mejorar la atención médica en Cuba es una realización personal y un reconocimiento al esfuerzo de los trabajadores de la salud, agradeció al gobierno de Japón por confiar en esa organización para donar los medios al sistema de salud de Cuba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378985-inauguran-proyecto-de-cooperacion-japonesa-con-sistema-de-salud-cubano>



Radio Habana Cuba